
Antrag Nr. 12-O-25-0095
AUF-Fraktion

Betreff:

Ankauf von Flächen zwischen Bahnhof Kastel / Gleisanlagen und Rheinufer - Sachstandsbericht 
(AUF)  

Antragstext:

Der Magistrat möge berichten, 
welche Bemühungen (Schreiben, Gespräche etc.) wann, von und mit wem unternommen wurden, 
um die in den Ortsbeiratsbeschlüssen 0132/2012 und 0149/2012 vom 12.7.2012 erwähnten 
Flächen zu erwerben. 
Welche weiteren Maßnahmen sind in dieser Angelegenheit vom Magistrat für welche Zeitpunkte 
geplant?

Mainz-Kastel, 27.08.2012


